4 Pieces

217 m?

Réf. W-02U6V0

1890 000 €

Nice

Appartement a vendre (06000)
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Situé dans un immeuble Belle Epoque du boulevard Victor Hugo, Engel
& Volkers vous propose ce bien unique de 217m?2 habitables, au
rez-de-chaussée et -1, entierement rénové en 2022, dans un esprit
élégant et contemporain.Les actuels propriétaires ont apporté un soin
tout particulier aux choix des matériaux et aux finitions subtiles.Congu
dans un esprit atypique, le rez-de-chaussée se compose d'une piece
de vie d'environ 90m2 divisée par des portes vitrées, en une espace
dinatoire, un salon, un bar et un salon TV, qui permettent de séparer ou

réunir chague espace a souhait.La chambre de maitre ...

Located in a Belle Epoque building on the boulevard Victor Hugo, Engel & Volkers
invites you to discover this unique and fully refurbished 217 sqm apartment, with an
elegant and contemporary spirit. The current owners has taken great care in the
choice of materials and final touches. Designed in an atypical spirit, the ground floor
is composed of a 90 sgm living area, divided by glass doors into a dining area, a
living room, a bar and a TV room, allowing each space to be separated or
combined as desired. The master bedroom with en-suite bathroom and dressing, as
well as another bedroom with ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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